



Inicio / Energía / Ecopetrol evalúa la estrategia para dar continuidad a los proyectos de gas en el Caribe Sur

Ecopetrol evalúa la estrategia para dar continuidad a los proyectos de gas en el Caribe Sur

Paola Noticias en Línea · 25 abril, 2025

Compartir

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que, ante la decisión de Shell de retirarse de los activos costa afuera del Caribe Sur, conjuntamente se ha iniciado un plan para determinar la mejor alternativa que garantice la continuidad de los proyectos. La decisión de Shell obedece a razones relacionadas con su estrategia y manejo de portafolio global.

En los bloques Col 5, Purple Angel y Fuerte Sur se encuentran los descubrimientos de gas Kronos- 1, Purple Angel 1, Gorgon 1 y 2, y Glaucus 1 que venían siendo operados por Shell. Estos proyectos, técnica y económicamente viables, son prioritarios para Ecopetrol y para el país, por lo que se están evaluando las acciones que deben ser implementadas para mantener su continuidad en el tiempo y desarrollar los recursos que aseguren la oferta de gas a mediano plazo.

La maduración del proyecto de desarrollo de Gorgon y la gestión de la viabilidad socioambiental, continúan con una proyección para finalizarse el primer semestre de 2029 e iniciar la producción entre los años 2031 y 2032. En ese sentido, Ecopetrol está evaluando opciones de conexión con el Sistema Nacional de Transporte para comercializar el gas y atender la demanda nacional.

Vale resaltar que Ecopetrol y Shell continúan siendo socios y, junto con Total, avanzan en el desarrollo del campo Gato Do Mato en Brasil, al cual se le destinarán recursos significativos en el año 2025.

Ecopetrol mantiene su apuesta por el desarrollo y maduración de los recursos de gas en el Mar Caribe, entendiendo este combustible como uno de los ejes de la transición energética.

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Pluggin de comentarios de Facebook

Compartir



Yopal 23 °C
Nubes dispersas
27° - 21°
93%
0.84 km/h

21° Sáb	30° Dom	24° Lun	25° Mar	23° Mié
------------	------------	------------	------------	------------

Más de Noticias en Línea

- Buscan decretar calamidad pública en Casanare
3 febrero, 2023
- ¡Alerta! El Mosquito Transmisor del Dengue Puede Estar en su Casa
17 mayo, 2024
- Conozca las suspensiones programadas de energía del 6 al 9 de Julio 2022
1 julio, 2022
- Ceremonia Militar de ascenso de Oficiales es celebrada en el Grupo Aéreo del Casanare
13 diciembre, 2023
- Alerta por aumento de enfermedades respiratorias en Boyacá
7 junio, 2022
- Judicializados dos hermanos señalados de comercializar servicio ilegal de televisión vía streaming
9 noviembre, 2024
- Ejército capturó a extorsionistas de la Comisión de Finanzas del Frente 39 del EMC FARC
25 junio, 2024
- Lo capturaron en Tilodirán con un arma de fuego con la que atomizó a la comunidad
11 diciembre, 2022
- Estudiantes beneficiarios de crédito IFC-FESCA, tienen asegurados sus giros de renovaciones
4 marzo, 2025
- Pronto habrá un elefante blanco menos en Yopal
28 junio, 2022



